

Potsdam

Favoriten wählen

[04.12.2009] Aus den Vorschlägen der Potsdamer Bürger zum städtischen Haushalt 2010 ist eine Liste mit 40 Anregungen erstellt worden. Daraus sollen die Bürger nun bis Januar ihre Favoriten benennen.

Noch bis 3. Januar haben Potsdamer die Möglichkeit, an der Online-Abstimmung im Rahmen des Bürgerhaushaltes 2010 teilzunehmen. Aus den 40 zur Auswahl stehenden Anregungen der „Liste der Vorschläge der Bürgerinnen und Bürger“ sollen die Potsdamer ihre Favoriten wählen. Jeder Vorschlag war dem zuständigen Fachbereich vorgelegt worden, der Einschätzungen zur Realisierung, den damit verbundenen Kosten sowie dem möglichen Umsetzungszeitraum hinzugefügt hat. Ebenfalls enthalten sind Informationen dazu, ob der Bürgervorschlag bereits umgesetzt wird und welchem Beschluss diese Umsetzung zugrunde liegt. Wie die Stadt mitteilt, bestand im Sommer zum dritten Mal in Folge die Möglichkeit, Vorschläge, Anregungen sowie Kritik zu verschiedenen Themenbereichen der städtischen Haushaltsplanung einzubringen. Insgesamt wurden 682 konkrete Empfehlungen eingereicht. Im Oktober wurden diese Vorschläge auf drei Stadtteilversammlungen und per Internet-Abstimmung priorisiert. Anhand vorgegebener Kriterien wurde daraus die „Liste der Vorschläge der Bürgerinnen und Bürger“ zusammengefasst, die nun zur Abstimmung steht.

(rt)

Potsdamer Bürgerhaushalt

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalt, Potsdam, E-Partizipation